



# 南中だより

令和6年9月27日発行

No. 11

沼田市立沼田南中学校

【学校教育目標(具体目標)】「英知」「礼節」「強健」

【自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう】

## 沼田市英語弁論大会 (9月12日)

沼田市英語弁論大会は、これからのグローバル社会で活躍する中学生が、コミュニケーションツールである英語を使い自分らしく表現することを目的に実施しています。

本校からは2名の代表者が出場しました。何事にもチャレンジしたいという意欲をもって夏休み前から題材を考えて練習に励んできました。当日の発表は、昨年度と同様に録画審査でしたが、見事に入賞となりました。また、〇〇〇〇さんは県大会にも出場となり、録画したものを送付することになっています。すばらしい結果を残された二人、誠におめでとうございます。

第2位 3年 〇〇〇〇さん **The Reasons I Speak English**  
(私が英語を話す理由)

特別賞 3年 〇〇〇〇さん **An Important Part of My Life**  
(私の人生の大切な一部)



## 何気ないひと言や行動が輝いていました

運動会の練習では、体育の時間はもちろんのこと、昼休みや放課後に活動している様子を見かけました。どの学年も練習を繰り返したり、真剣に取り組んだり暑い中でしたが、本当によく頑張っていました。準備8割、本番2割を意識した活動だったと思います。南中生のよいところはこれだけではありません。校庭の外作業に出ていると「お疲れさまです。」「ありがとうございます。」と声をかけてくれた生徒が多く、大変うれしい気分になりました。この他にも「小学校の運動会終了後に手伝ってくれた。」、竹之内教育長さんからも「町内の祭りであいさつしてもらって気持ちよかった。」など、地域に出てもすばらしい面が見られ、大変立派だと思います。

## 第38回運動会 (9月25日)

運動会実行委員や生徒会本部役員が中心となって、夏休みから計画を立てて取り組んできました。当日は、学級ごとに応援する声や呼びかける声が響き、白熱した競技が展開されました。また、仲間を大切にする姿、係活動や準備・片付けに進んで取り組む姿など、いたるところで「他に尽くす」姿が見られました。生徒たちは、前向きに楽しむパフォーマンスを披露してくれたと思います。たくさんの方々にお越しいただき、温かい御声援を大変ありがとうございました。



堂々たる入場行進



生徒会長



力強い選手宣誓



実行委員長



3年 v s 保護者 綱引き



2年 お荷物せっせ



1年 台風の日